
本版新闻您想参与或报料，请进入互动专区

网址 http://sxdsb.voc.com.cn（三湘都市报） 手机参与短信请发至10658007846（短信平台）

2010年5月19日 星期三 编辑/文聪玲 图编/言琼 美编/代宏福 校对/苏莹

A13

都市·社区

免费热线：12580呼三湘都市报 新闻热线：0731-84326110�����发行热线：0731-84315678�����广告热线：0731-84329988�����本报地址：长沙市芙蓉中路一段 440号 邮编：410005

1

典型病例：便血数月，肠癌当痔疮

“我身体这么好，不应该是癌症啊！ ”这

个身体强壮的大汉沮丧的说道。 几个月前，

李某发现自己便血，拖了一阵，没有好转，去

医院检查后说是内痔， 自行涂抹了药物，症

状有所好转。一天李某路过长沙肛泰肛肠医

院，顺路参加了普查。他被初步诊断为肠癌。

他怎么也没有想到这不痛不痒的便血竟是

肠癌。

肠癌发病率以年均 2%的速度上升。 肠

癌早期基本有便血，但 80%以上患者便血从

未到马上引起警惕， 等到肠癌晚期精神不

振、便血严重、寝食不安才到医院确诊病情。

您是否有便血或曾经便血？ 您出现便血后是否就简单的认为是上火或痔疮？ 您出现便血后是否从不马上就诊？ 相信多数人的回答都会“是”。 在已经结束

的中华医学基金会的援助活动中几乎所有的患者的回答都是“是”。 就是这样的回答出现了在 20几天就查出 8名肠癌的情况。

警惕！ 大便出血问题多
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专家解析：肠癌早期发现存活率高达 90%

长沙肛泰肛肠医院刘主任表示，80%的

肠癌患者早期都会便血， 在肠癌高发的情

况下，对便血的检查就刻不容缓了。 便血不

是简单的痔疮出血，便血是下消化道出血，

即小肠、结肠、盲肠、阑尾、直肠和肛门部位

发生病变引起的出血。 第一次出现便血，就

应进行精准的检查，以排除肠癌的可能。 肠

癌不可怕，可怕的是忽视了肠癌早期症状，

等到便血严重、 身体体征明显变化的时候

再去检查， 肠癌的最佳手术时机已经错过

了。肠癌早期手术后 5年内存活率高达 90%

-95%，而晚期术后 5年存活率仅 10%。临床

上， 医务人员的臆测而误诊误治的情况也

不少，肠癌肿瘤可能压迫直肠静脉，从而继

发痔疮等肛肠疾病， 使病变被痔疮的表象

所遮掩。 因此，科学的检查便血的原因也是

防止病变的关键。
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专家推荐：你自己看得见的诊断———EES 双镜联检

长沙肛泰肛肠医院张主任表示准确检

查是精确治疗的关键。只有根据患者不同的

病因、病情，对症治疗，才是更加科学有效的

治疗方法。快节奏生活的今天，出现便血、便

秘等症状，患者不愿去医院治疗，另外由于

肛肠疾病临床检查手法单一，至少四成以上

肛肠疾病患者病情诊断不清， 造成误诊误

治。患者都期望有检查准确且便捷省时的新

方法。为此长沙肛泰肛肠医院引进国际先进

的肛肠疾病“EES 双镜联检”系统。 该系统

是日本奥林巴斯电子结肠镜及电子肛门镜

的完美结合，它摒弃了普通肛门镜对于直肠

及直肠上段的病变无法探及所造成的漏诊、

误诊情况，适合便血、便痛、腹泻和排便不尽

等症状，对杜绝肛肠疾病误诊、误治有极为

重要的意义。 同时，该系统可对肛肠内部深

层病灶部位进行图像采集，实时诊断，病灶

清楚，为临床治疗提供可靠依据，开创了肛

肠疾病深层次检查治疗的“金标准”。

传统手术治疗费用高、痛苦大、局部创

伤大、康复周期长，给患者带来极大痛苦与

不便。长沙肛泰肛肠医院作为湖南省首个肛

肠疾病微创诊疗中心，巨资引进了微创无痛

PPH 术、HCPT 术、超声多普勒引导下痔动

脉结扎术等先进的微创技术，颠覆传统手术

出血多、疼痛大、恢复时间长等格局，真正实

现肛肠手术的微创、无痛、随治随走。值得一

提是， 超声多普勒痔动脉结扎术不用刀，不

适感甚微，不用切除痔疮组织，无创伤，无术

后并发症，对肛门功能不产生影响。 作为湖

南省最大肛肠专科医院，卫生部十年百项计

划项目单位，长沙肛泰肛肠医院节假日照常

上班， 您有任何肛肠问题均可拨打 0731-

82820666进行专业咨询， 也可登陆该院网

站 www.csgt120.com 与在线医生进行交

流，专家们会给您一个满意的答复。

中国肛肠疾病防治普查工程（长沙站）后续系列之———

选房后一年多还没有

签正式购房合同；房子马上

封顶了却还没有预售许可

证； 交了 1万元定金突然

“被涨价” ……山水华景的

128名业主因为房子的问题

头疼不已。

业主：开发商单方面涨价

在远大路与高岭路交汇

的地方， 正是快要封顶的山

水华景2期。项目的投资商是

人健企业集团愿景地产，开

发商是长沙鼎新房地产开发

有限公司。

2009年4月， 家住长沙

市芙蓉区东屯渡街道的邓

先生 在山 水 华景 楼 盘 以

3600元 /㎡的价格认购了

130平方米的2410号房，缴

纳了1万元定金后售楼小姐

说过几日签订正式的购房

合同。

但之后开发商总以各种

理由延期，直到今年4月，邓

先生突然收到这样一条短

信：因建材、人工等价格大

幅上涨，我山水华景楼盘成

本大幅增加，现拟每平方米

价格上调600元； 如想退房

者，按交1万退2万的方式返

还定金。

据悉， 和邓先生遭遇同

样情况的还有127户准业主。

购买了2202号的何女士拿着

盖有长沙鼎新房地产开发有

限公司售房合同专用章的

《山水华景家苑选房协议书》

说：“我是在去年房交会上以

3700元每平方米的价格认购

的，当时房价整体低迷，我们

为开发商分担了风险， 但现

在这个价格周围已经买不到

房子了， 开发商不诚信我们

该怎么办？”

开发商：事情还待协商

17日下午4时， 由业主

代表与开发商在东屯渡街

道芙蓉区社区沟通，但截至

记者下午4时20分离开依然

没有见到开发商代表。

随后记者电话采访了

该公司办公室一名姓陈的

主任，他坦承，因为预售许

可证没有办理，所以迟迟不

能和业主签订正式的售房

合同，这种违规预售的行为

也被房产局进行了处罚。公

司确实有涨价的意向，但具

体细节正在和业主协商，暂

不能确定何时有结果。

上万居民出行受影响

17日上午，在贺先生的指引下，

记者来到了德雅路金帆路口实地查

看。记者在现场看到，这段路一边连

着金帆小区路口，一边连着李家村，

途中经才子佳苑一期前坪， 全长约

200米。由于拆迁路面受损，加上过

往的行人和车辆较多， 大部分路面

变得坑坑洼洼。

贺先生告诉记者， 这段路拆迁

前是沥青路面， 可并排走2台车，有

一趟公交车经过。2008年10月，该

路段开始拆迁， 开福区政府计划将

路面拓宽至36米，可并排走6台车。

然而， 路面启动拆迁后不到2个月，

就突然停止施工， 一直拖到现在都

没修。“德雅路沿线有11家厂矿企

业， 里面住着上万职工和居民。”附

近一社区负责人对记者说， 拆迁后

路面被破坏没人管，根本没法走。该

负责人还说， 拆迁后公交车改道走

浏阳河， 居民坐公交车还要走三四

百米路。

房产商抱怨路修得太慢

2008年12月德雅路拓改时，附

近楼盘才子佳苑赞助了1000万元。

才子佳苑工作人员介绍， 考虑到拓

改的路段从小区门口经过， 对提升

楼盘的品质都有帮助， 公司老板决

定出资1000万元。

“1000万元资金2008年就已经

到位。”该公司相关负责人称，根据

当时道路施工计划，2009年底就将

竣工通车。可是到现在，时间过去了

1年多了，整个一期的房子都已经卖

完了， 道路拆迁都还没完成。“现在

只希望有关单位尽快把路修好，让

业主出行方便一点。”该负责人说。

6拆迁户拖了“后腿”

17日下午， 记者找到德雅路建

设指挥部。 据指挥部相关负责人介

绍， 德雅路启动拆迁到现在一直没

修好，主要是有6户业主不愿意配合

拆迁。据该负责人介绍，拓改的路段

总长800米，分4段施工，第一段（金

帆路口到李家村段） 拓改一共涉及

32名拆迁户，从2008年10月启动拆

迁到2009年1月底，还有6户不愿意

配合拆迁， 这才导致整个拓改工程

无法实施。

据该负责人透露， 不愿意配合

拆迁的6户业主有2户公房、4户私

房， 全部位于德雅路金帆路口到李

家村段。

由于德雅路是分段建设， 建设

资金由不同的业主单位承担， 每段

路施工是一环扣一环。 德雅路金帆

路口到李家村段是最先启动建设，

当时资金已经到位， 但由于6户业

主不愿意配合拆迁， 导致第一段路

施工停滞， 也影响了整条拓改路段

的进度。

“我们将尽力做工作，争取年内

把路修好。”该负责人表示，上级部

门已经明确要求， 要在今年完成德

雅路的建设。目前，该部门正在有关

部门重新申请办理拆迁手续， 该部

门也将尽力做6户拆迁户的工作，

争取早日启动建设。

6户业主不配合

德雅路拓改拖2年

上万居民出行受影响 指挥部承诺争取年内把路修好

认购房屋一年后

房价突涨600元/m
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开发商承认“违规”

律师：认购协议书可作有效购房合同

湖南金州律师事务所律

师陈平凡认为：首先，开发商

在与购房人签订了《购房意向

书》后，因明确约定了楼层、房

号位置、价格等，就符合商品

房买卖合同的基本特征，该意

向书的实质就是合同，双方都

应遵守。其次，开发商单方面

毁约是一种违法举措，除诚信

受到公众谴责外，其恶意毁约

的解除意向诉求也无法得到

法律的支持。

“准业主”们可以向法院

提起诉讼， 要求判决该意向

书生效或立即签订商品房买

卖合同，而不用增加房款。

■记者 张颐佳

实习生 李青见 曹汨

可申请判决意向书生效

律师说法

“德雅路金帆路口到

李家村路段到底要多久才

能修好？”5月17日，家住德

雅路附近的贺先生来电反

映，该路段原计划1年内修

好， 可现在都快2年了，不

但路没修， 路面还因拆迁

没人管变得破烂不堪，附

近居民出行很不方便。本

报2008年10月曾报道过德

雅路拓改的消息， 当时拓

改路段附近一家楼盘还赞

助了1000万元。 那这条路

为什么现在还没修好呢？

记者专门去打听了一番。

■记者 王文

实习生 李瑞英 罗文娇

5月17日下午，长沙市德雅路才子佳苑附近，路面坑坑洼洼，破损严重，路

过的机动车和行人只好紧靠西侧行进。 记者 田超 摄


